

Termine 2012:

- ▾ 27. Oktober 2012 – 10:00 Uhr
Herbstschnitt
- ▾ 16. Dezember 2012
Jahresabschlussfeier des TCG

Mannschaften 2013

Jugend wird erwachsen

Ziel eines Treffens am 14. Oktober 2012 im Clubhaus des TCG war die Frage der zu meldenden Mannschaften für die Spielzeit 2013. Nicht die Kinder waren das Thema. Nein, vielmehr lag das Hauptaugenmerk auf der „Unterbringung“ der heranwachsenden Junioren und Juniorinnen. Ist doch in fast allen Vereinen festzustellen, dass bereits 14- bis 16-jährige Jugendliche in den Erwachsenenmannschaften zusammen mit den Herren oder Damen an die kommenden Herausforderungen herangeführt werden, so war dies beim TCG über lange Zeit nicht so. Der sportliche Vorstand sah hierin ein dringend zu lösendes Problem, um unseren jungen Spielern kurzfristig herausfordernde Spielmöglichkeit zu geben.

Wichtiger aber als die kurzfristig vorzunehmenden Mannschaftsmeldungen ist jedoch, dass schon heute unseren Kindern, Jugendlichen und auch spielinteressierten Erwachsenen **langfristige Perspektiven** aufgezeigt werden; dass der Tennisclub Gustavsburg eine Damen- und Herrenmannschaft stellt, in der alle Altersklassen spielen und die sich mit anderen Vereinen im Wettkampf messen können. Vorteil einer Damen- bzw. Herrenmannschaft ist nämlich, dass hier keine Altersbeschränkung gegeben ist. Jugendliche, Erwachsene und sogar Senioren können in einer Mannschaft spielen. (...und jeder, der schon einmal ein Medenspiel bestritten hat weiß, dass das Alter nicht unmittelbar etwas mit der tatsächlichen Spielstärke zu tun haben muss!). Kurz und gut: Der TCG wird in der Spielzeit 2013 neben den Mannschaften im Kinder und Jugendbereich keine U18 Mannschaften mehr melden, sondern erstmals seit vielen Jahren wieder eine Damenmannschaft und eine Herrenmannschaft. Der Vorstand ist froh über die Mannschaftsmeldungen und hofft, dass in jeder Mannschaft viele Spieler zum Einsatz kommen. Während des Treffens gab es bereits einige Zusagen von Spielern und Spielerinnen, bei Engpässen als „Aushilfe“ zur Verfügung zu stehen. Hoffentlich entwickelt sich hier die ein oder andere stabile Mannschaft für die Zukunft!

Herbstpflege

Zur Erinnerung: Samstag, 27.10.12 findet die Herbstpflege zum Saisonabschluss statt. Wer noch **Arbeitsstunden** zu leisten hat, wäre hier ab 10:00 Uhr genau richtig! Wer sein Pensum schon erfüllt hat ist aber auch gerne gesehen. Über den Stand der Arbeitsstunden kann Ralf Hesse jederzeit Auskunft erteilen.

Halloweenfeier...

...fällt aus! In diesem Jahr kann der Tennisclub leider keine Halloweenfeier für die Kinder anbieten. Terminliche Engpässe machen es Ende Oktober unmöglich, für die Kinder ein dem Anlass entsprechendes Gruselfest auszurichten.

Vorstandsarbeit

Aus persönlichen Gründen wird Christel Kaas ab 2013 nicht mehr für das Amt des Sportwartes zur Verfügung stehen. Neben dem schon dauerhaft vakanten Amt des zweiten Vorsitzenden sowie der Doppelbesetzung von Beisitzerämtern schrumpft das Vorstandsteam damit erneut um eine Person. Der TCG kann es sich nicht leisten, den Vorstand derart unterbesetzt zu belassen. Zu zahlreich sind die Aufgaben, die zu erledigen sind. Hier möchten wir alle Mitglieder ansprechen und zur Mitarbeit im Vorstand animieren. Die Aufgaben sind nicht schwierig und können bei ordnungsgemäßer Besetzung der Ämter locker erledigt werden. Bitte melden Sie sich bei jedem Vorstandsmitglied, wenn Sie an der ein oder anderen Aufgabe interessiert sind und im Vorstand mitwirken möchten.

Weihnachtsmarkt 2012

Ein letzter wichtiger Termin für den TCG ist der traditionelle Weihnachtsmarkt auf dem Cramer-Klett-Platz. Vom **30. November bis 2. Dezember** nimmt der Tennisclub wieder mit dem eigenen Stand teil. Neben den nötigen Standdiensten sind schon im Vorfeld viele Arbeiten zu erledigen. Wichtigster Punkt ist hierbei der Standaufbau, der momentan für 24.11. ca. 10:00 Uhr (oder nach Absprache) geplant ist. Aber auch die Vorbereitung von Essen und Getränken, die Standdekoration und viele, viele weitere Dinge müssen erledigt werden. Der Vorstand weist ausdrücklich darauf hin, dass diese Veranstaltung nicht nur von fünf Mitgliedern zu stemmen ist. Vielmehr sind hier zahlreiche helfende Hände nötig. Es ist für jeden etwas dabei – Informationen zu allen möglichen Aufgaben und den geplanten Terminen erhalten Sie von den Vorstandsmitgliedern. Auch hier werden natürlich alle geleisteten Stunden angerechnet.

Platzinstandsetzung und Planung 2013

Der Auftrag zur Frühjahrsinstandsetzung 2013 ist vergeben. Wurde in den vergangenen Jahren die Arbeit manuell erledigt, so wird 2013 die „neue“ Fa. Nohe eine Vielzahl von Maschinen zum Einsatz bringen. Auch werden neue Linienbänder eingebaut. Voraussichtlich in den Sommerferien 2013 wird dann eine **Beregnungsanlage** auf den Plätzen installiert werden. Der Vorstand entschied vorläufig (bis zu einer endgültigen Genehmigung durch die Mitgliederversammlung) die geplante Gehwegsanierung zugunsten der Beregnungsanlage zurück zu stellen. Der Zustand der Plätze ist doch wichtiger als der Zugang zu denselben. Die anhaltende Trockenheit in den Sommermonaten zwingt den TCG fast schon zu dieser Investition.